



## Antrag

der Fraktionen von CDU und SPD

### Landesfamilienbüro

Der Landtag wolle beschließen:

Wir bitten die Landesregierung, in der 19. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtages mündlich über den Stand der Einführung des Elterngeldes und die Einrichtung eines Landesfamilienbüros zu berichten.

#### Begründung:

Mit der Einführung des Elterngeldes zum 01.01.2007 wird es in Deutschland eine neue finanzielle Unterstützung für Familien geben. Die Vielzahl an Leistungen, die von Eltern und Familien in Anspruch genommen werden können, ist schwer überschaubar. Eine Bündelung der Information und der Bearbeitung liegt im Interesse der Bürgerinnen und Bürger und dient dem Abbau von Bürokratie.

Frauke Tengler  
und Fraktion

Ulrike Rodust  
und Fraktion